

## Póker

# Sergio Aído revienta la banca

El avilesino se lleva un millón y medio de euros en Montecarlo: "Para jugar no hay que ser un genio"

Avilés, Pablo PALOMO  
Se llama Sergio Aído. Tiene 30 años y creció en Las Meanas, en el centro de Avilés. Estudió Administración y dirección de empresas en Oviedo. Aprendió los secretos del póker en la cafetería de la facultad. En una década ha pasado de jugar partidas apostando cinco euros con los amigos a disputar torneos de 40 horas en la región china de Macao. Hace dos días asaltó el casino de Montecarlo, proclamándose ganador de un torneo cuyo primer premio estaba valorado en 1.589.190 euros. Un pelizco más para su fortuna total con los naipes, valorada según el Global Póker Index (GPI) en diez millones y medio de dólares. "El póker es tomar las mejores decisiones con la información que tienes", afirma.

Aído se ha labrado un nombre en los mejores casinos del mundo. Ahora mismo ocupa el puesto 57 del ranking mundial. Pero se resta méritos. No es de ir de farol en este sentido. Lo dice bien claro: "Para jugar al póker no hace falta ser ningún genio. Hay que ponerle pasión. Echarle muchas horas y saber gestionar las malas rachas. Al final, te tienen que entrar las cartas".

De eso, de echarle horas, Sergio Aído sabe lo que se dice. Atiende el teléfono todavía en Montecarlo. Advierte de que apenas ha dormido. Y que solo tiene una hora para la entrevista porque a las 12 del medio día arranca otro torneo. Hoy acabará su estancia en Mónaco, pero no se toma vacaciones. Se va a Montenegro, luego a Montreal y posteriormente arrancará las series del póker mundial en Las Vegas, que es como la Liga de Campeones

del juego de naipes. Entre Canadá y las Vegas irá a Nueva York. "Lo bueno es que soy mi propio jefe", bromea.

Sergio Aído acaba de ganar un millón y medio de euros. Eso no significa que sea multimillonario. El póker es un juego de asumir riesgos. Y participar en el torneo de Montecarlo - Super High Roller, que así se llama - costaba 100.000 euros. "Al final, vas dando porcentajes a inversores", explica sobre la suma que ha ganado.

La historia de este avilesino es poética. Un doblar la apuesta por un momento se encontró con el póker como podía haberse encontrado con el mus, porque aprendió a jugar en las mesas de la cafetería de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Oviedo. De ahí, pasó, en 2009, a jugar en el recién estrenado Casino de Gijón torneos modestos de 50 euros el premio. Se fue de Erasmas a Alemania, donde le pegó al póker online. Ganó mucho. Y terminó en Londres viviendo por y para las cartas. "Le dediqué muchas horas, sí. Normal que me sacara la carrera en seis años", cuenta.

Su periplo por Alemania tiene importancia en su carrera. Fue el año que más tiempo le dedicó al póker por internet. La diferencia con las partidas en vivo son mensurables. Mientras que una presencial se puede prolongar durante cinco horas, a través del ordenador puede irse a las diez. "En vivo puedo jugar 25 manos en una hora, pero online puedo jugar más de mil en el mismo tiempo. La única forma para mejorar es echarle mucho tiempo al online", apunta.



Arriba, Sergio Aído durante el torneo en Montecarlo. Sobre estas líneas, con el trofeo y en una imagen de archivo con la camiseta del Sporting.

En el país germano seató con uno de los estereotipos más extendidos en este tipo de jugadores: la ludopatía. "Sí, hubo gente que me dijo que estaba enganchado. Pero no es así. Y muchos de los que nos dedicamos a esto no somos ludópatas. Es una minoría", razona.

Ahora, cuando no está de viaje, vive en Macao y en Londres. A la capital inglesa llegó en 2012 tras un cambio en la regulación fiscal en el juego en España. Se fue a vivir con un tal Adrián Mateos, un chico de 23 años de San Martín de la Vega, un municipio del sur de Madrid, y que en el mismo tiempo ha logrado amasar una fortuna de 12 millones de dólares, según GPI. Es, claro está, el mejor jugador español del mundo. Por detrás, está Sergio Aído. "Fue una época de estar cuatro en un piso y dedicarle 24 horas al póker", resume un chico de 30 años, de Avilés, que estudió en el San Fernando, que es del Sporting y que es respetado en los mejores casinos del mundo.

## Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	Total de la temporada
Eo	0	3
Esva	0	0
Narcea	0	9
Sella	1	17
Cares	0	9
<b>Total</b>	<b>1</b>	<b>38</b>

Envíe las fotos de sus capturas o de sus lances de pesca al correo pesca@lne.es

## PESCA

## Un bilbaíno saca en el Sella el único salmón del día

Cada día menos. La temporada de pesca no arranca y ayer, pese a ser víspera de fiesta y registrar la presencia de numerosos deportistas en los ríos salmoneos asturianos, únicamente se echó a tierra una pieza. Lo hizo un pescador bilbaíno en el coto parcial de La Escrita del río Sella. Pesó 4,680 kilos. En cualquier caso, y pese a la escasez de capturas, el arranque de la actual temporada es más positivo que los inicios de las tres anteriores. Destaca el empate entre el Narcea y el Cares.

## PIRAGÜISMO

## El campeonato de Asturias reúne a 120 tripulaciones

Ciento veinte tripulaciones, en representación de 19 clubes, tomarán parte hoy, miércoles, día 1 de mayo, a partir de las 10.30 horas, en aguas del embalse de Trasona (Corvera), en la tercera edición del Campeonato de Asturias de K-2 y C-2, organizado por el Club Náutico Ensidesa, en colaboración con la Federación de Piragüismo del Principado de Asturias. Entre las distintas categorías en liza cabe reseñar las mixtas junior (seis parejas) y senior K-2 (cinco). J. M. C.

## TRIATLÓN

## Manuel Menéndez, bronce en el Mundial junior

Manuel Menéndez, del equipo del Triatlón Lugones y vecino de La Corredoria, ganó este fin de semana la medalla de bronce en el Mundial de triatlón en la categoría junior masculina.

## CICLISMO

## Valverde podría perderse el Giro por una lesión

El Movistar ha confirmado que Alejandro Valverde, uno de los líderes del equipo y actual campeón del mundo de ciclismo en ruta, sufre un edema óseo en el sacro, por lo que podría perderse el Giro de Italia (11 de mayo al 2 de junio), ya que no se conoce con exactitud cuáles serán los tiempos de recuperación.

## TENIS

## Wimbledon pagará al ganador 2,73 millones

El torneo de Wimbledon incrementará su bolsa de premios para la edición de este año de un 11,8 por ciento hasta 44 millones de euros. Los campeones del torneo masculino y femenino en categoría individual se embolsarán 2,73 millones de euros cada uno.

## Pablo Carreño cae en la primera ronda de Estoril ante Chardy

Pablo Carreño cayó ayer en su debut en el torneo de Estoril al perder por dos sets a uno, 7-5, 1-6 y 2-6, ante el francés Jeremy Chardy en un encuentro en el que el gijonés evidenció que no se encuentra en un buen momento y que la lesión sufrida el pasado mes de febrero le está pasando factura. Carreño reaparecía la pasada semana en el Open de Barcelona en el que también fue eliminado en primera ronda. Carreño recibió una invitación del torneo portugués del que guarda un gran recuerdo ya que logró la victoria en la edición del 2017 y fue finalista en el 2016, pero en esta ocasión no pudo acercarse a su mejor tenis.

### LA COCINA ECONÓMICA DE OVIEDO

(Entidad de Utilidad Pública)  
Colaboración institucional con esta institución para el estudio de la cocina económica, mediante la suscripción de una revista periódica. Remando al teléfono 985 21 28 25, mediante transferencia bancaria en la siguiente cuenta: 2348 0135 01 3000024214, o acudiendo a su domicilio en la Calle San Vicente, 6, 33006 Oviedo

### CONCESIONARIO AUTOMÓVILES EN COMARCA DE AVILÉS - SELECCIONA

### VENDEDOR DE COCHES NUEVOS Y USADOS

- Se valorará experiencia en el sector  
Interesados/as enviar CV a info@lanapublicidad.com